

Motilla y Museo

Motilla del Azuer y Museo Comarcal de Daimiel. No se entiende el uno sin el otro. Esa es la idea principal en la planificación de la visita, como así quedó explicado durante la puesta de largo del yacimiento en FITUR 2014. Colegios e institutos locales tendrán la oportunidad de conocerla mediante Jornadas de puertas abiertas y percibir la magnitud cultural e histórica que se brinda como la pareja turística perfecta al Parque Nacional Tablas de Daimiel.

Para conocer la dimensión del yacimiento arqueológico se necesitarán dos horas y media entre la visita a la Motilla del Azuer y la parte ineludible que afecta al museo donde se relaciona la historia salvaguardada en la galería que se relaciona con la propia fortificación.

